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SENHOR PRESIDENTE:

I N D I C A M O S à douta Mesa, na forma regimental, o

endereçamento  de  ofício  ao  Senhor  Prefeito  Municipal,  Rodrigo  Antonio  de

Agostinho Mendonça, solicitando-lhe o asfaltamento na pista de terra da Avenida

Maria Ranieri, Parque Viaduto.

Ressaltamos que a falta de asfalto é o principal problema

vivenciado  naquele  local,  pois  as  dificuldades  de  locomoção  são  grandes,

principalmente em épocas de chuva. Assim sendo, pedimos o atendimento deste

nosso pleito.

Sala "Benedito Moreira Pinto", em

16 de novembro de 2011

ROBERVAL SAKAI BASTOS PINTO
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